

Pauline Vetter, infectiologue (FMH infectiologie et DTMH de la LSHTM), est actuellement cheffe de clinique au sein du service des maladies infectieuses et clinicienne référente pour le centre des maladies virales émergentes. Elle a effectué plusieurs missions avec MSF sur le terrain pour la prise en charge des patients atteints de maladie à virus Ebola. Depuis le début de la pandémie de COVID, elle assure le lien entre la clinique et le laboratoire, ainsi que la communication avec les autorités de santé publique. En parallèle, elle mène également plusieurs projets de recherche dans le domaine.